

山口コ・メディカル学院

# 言語聴覚学科 だより

Vol.1  
創刊号

## 学科便りはじめました！

今年度より、『もっと伝えよう言語聴覚学科！』を  
コンセプトに、学科の魅力を皆さまにお届けします。

年5回の発行を予定しています。

全て読めば、言語聴覚学科の様子がマルわかりです★☆☆

## 平成30年度 言語聴覚学科



### ～ 今回の内容 ～

- 1) 教員紹介
- 2) 4月～5月の行事
- 3) 耳より情報
- 4) 行事予定
- 5) 編集後記

## ▶言語聴覚学科 教員紹介

本学科の教員を紹介いたします。どうぞよろしくお願いいたします。



学科長 倉品 房代

皆さん、こんにちは！ 早々と梅雨入りをして湿度の高い季節ですが、天候の悪さにもまげず毎日頑張っている学生の姿を見るたび嬉しくなります。

このたび、本学科で初めての学科便りを発行することになりました。言語聴覚学科の動きや、学生と教員との連携の助けになることと、広く学外の方々にも知っていただく一助になればと思います。年5回の発行を予定し、それぞれの時期の行事や、学生・教員の声を変えて読みやすく、言語聴覚学科をわかりやすく構成したいと思います。

解剖学、生理学を担当しています。難しい、理解できないと悩むこともあるでしょう。そんなときは担当の先生に声をかけましょう。悩みも解決するかも。。



大槻 司



松尾 朗

「声を出すしくみ」や発音の障害などについて、授業を担当しています。実際的なリハビリテーションを楽しく学べるようにいろんな演習や体験をおこなっています。

授業は、嚥下障害（飲み込み）の障害、高次脳（記憶や注意力など）の障害、小児の聴覚障害を担当しています。学生の「学び」を深めることができるよう、学生と一緒にがんばっていきます。



正司 真規



緒方 啓一

4年生の担任です。聴覚障害関係の授業を中心に受け持っています。国家試験合格100%を目指して、全員一丸となってがんばります！

## ▶ 4月～5月の行事

4月5日 入学式  
 4月6日 新入生オリエンテーション  
 4月9日 対面式・学科オリエンテーション

新年度が始まりました！！

学科オリエンテーションでは、  
 ST学科の新入学生と在校生・教員の歓迎交流会で「**STかるた**」をしました！



素手の代わりに特製手のひらを自作

いんこう期  
 しっかり閉じる  
 喉頭蓋

解剖学  
 でも大事  
 ころうする

ひとりひとりの  
 個性が輝く  
 ST学科

すってはいく  
 呼吸が声の  
 元となる

「STかるた」は、言語聴覚士（ST）に関することを文言にして、かるたにしたものです。対戦形式で早くとった札の枚数を競います。札の文言は学生さんが考えてくれました。



全員一斉参加のかるたでは、勢い余って転倒も★



4月27日 春のレクリエーション大会



毎年恒例の学院全体をあげての春のレクリエーションが、やまぐちリフレッシュパークにて開催されました。新入生と在校生との交流の意味も含めて、学年、学科別のクラスマッチです。競技は、午前が、男子はサッカー、女子はバスケットボールとソフトバレー、午後は、全員でドッジボールと長縄の競技がありました。言語聴覚学科の成績は？！

5月7日～6月30日 4年生は臨床実習Ⅱへ

この期間、4年生は学外の病院や施設で実習を行っています。臨床実習は、経験豊富な実習指導者のもと、将来の言語聴覚士として必要な知識や技術を習得するために行うものです。思い通りの臨床ができずにつまずいたり、患者さんと喜びを分かち合ったり、先輩言語聴覚士の言葉に勇気づけられたり、、、現場でしか学べない、とても貴重な体験が得られます。

8週間のなかで、知識面・技能面だけでなく、障がいのある人の気持ちを受け止める言語聴覚士の「力」と「心」を磨いてほしいと思います。



4年生の実習の様子は9月のオープンキャンパスにて報告します。是非来てくださいね！！

5月15日16日 3年生を対象にOSCE（客観的臨床能力試験）を実施  
→ OSCEについては次号で詳しくご紹介します☆

## ▶耳より情報

言語聴覚士の魅力を伝えるリーフレットを全力作成中！！  
言語聴覚士って何だろう、もっと知りたいと思う人には必見です☆彡  
乞う、ご期待（^^）w

## ▶6～7月の行事予定

6月19～20日	OSCE（客観的臨床能力試験）	（3年生）
6月16日	第1回 オープンキャンパス	
7月4日	OSCE（客観的臨床能力試験）	（4年生）
7月10日	実習報告会	（4年生）
7月11日	山口大学附属病院解剖見学実習	（2年生）
7月14日	第2回 オープンキャンパス	



## ▶編集後記

創刊号はいかがでしたか？ 表紙の「学科便り」のロゴは言語聴覚学科1年生たちのアイデアから採用しました。次号から各学年バトンタッチしていきます。中身についても、これからどんどん充実させていき、親しみのもてる紙面になるようにしていきたいと思います。次回もよろしくお願いいたします。